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PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE DU MARDI 12 MARS 

 
Le conseil d’école s’est réuni le mardi 12 mars à 17h30. 
 
Étaient présents : 
 -Mme PRINTEMPS Charlotte (Enseignante des MS CP et directrice) 
 -Mme PORTAIN Murielle (Enseignante des PS GS) 
 -Mme BLAINEAU Patricia (Enseignante qui assure le complément de service de Mme BERNARD) 
 -Mme MASSON Valérie (Enseignante des CE1 CE2) 
 -Mme MOURGUES Lucille (Enseignante qui assure la décharge de direction de Mme PRINTEMPS) 
 -Mme BOUCHETA (Adjointe attachée aux affaires scolaires (ROM) 
 -Mme DANCRE (Référente communauté de communes, affaires scolaires) 
 -M. MALECOT (Coordinateur du personnel intervenant à l’école) 
 -Mme PERRAULT-RICHARD (Conseillère municipale de SAINTE SOLINE) 
 -M. QUERAUT (DDEN) 
 -Mme COLAS (Parent élu au conseil d’école) 
 -Mme BERLAND (Parent élu au conseil d’école) 
 -Mme SABOURIN (Parent élu au conseil d’école) 
  
Excusés : 
 -Mme LAMBIN (Inspectrice de l’Education Nationale de la circonscription de Melle) 
 -M. PICHON (Maire de ROM) 
 -M. CHASSIN (Maire de SAINTE SOLINE) 
 -M. DODIN  (Maire de MESSE) 
 -Mme BONNET (Maire de VANCAIS) 
 -Mme LAMARCHE (Conseillère municipale de MESSE) 

-Mme SANNIER (Conseillère municipale de VANCAIS) 
-Mme MACQUAIRE (Conseillère municipale de VANCAIS) 
-Mme SAINTIER (vice-présidente de la communauté de communes du Mellois en Poitou en charge des affaires 

scolaires)  
-M. GORIN (DDEN) 

 -Mme BERNARD Stéphanie (Enseignante) 
-Mme TROUBLE (Parent élu au conseil d’école) 

 
Après une présentation de tous les membres présents au Conseil d’Ecole, la directrice a présenté l’ordre du jour.  

 

1. Les effectifs 2018 et prévision d’effectifs pour la rentrée 2019  

A ce jour, il y a 88 élèves et 90 pour le 17 mars. Ils sont répartis comme suit : 

PS GS 19 élèves 
7 PS 

12 GS 

MS CP 22 élèves 
7 MS 

15 CP 

CE1 CE2 26 élèves 
11 CE1 + 1 CE1 

15 CE2 

CM1 CM2 21 élèves 
9 CM1 

12 CM2 + 1 CM2 

 

Pour la rentrée scolaire 2019 / 2020, l’école accueillerait 92 élèves, répartit de la façon suivante : 

PS 11  CP 12 

MS 7 + 2 enfants du voyage  CE1 15 

GS 7  CE2 12 

   CM1 15 

   CM2 9 + 2 enfants du voyage 
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2. Les projets de l’école : Bilan des actions menées 

La directrice a présenté le bilan des actions menées depuis novembre : 

 Ateliers cuisine : Le dernier jeudi du mois, les PS MS GS CP ont cuisiné des roses des sables en 

décembre, des galettes des rois en janvier et des crêpes en mars. 

 Ateliers de jeux mathématiques : les PS-MS-GS et CE1-CE2 se retrouvent les lundis matins pendant 

30min, pour jouer à différents jeux de société. Un CE anime le jeu de société. Au préalable, ils ont appris 

les règles du jeu dans leur classe. 

 Anglais en visio-conférence pour les CM : c’est la fin du projet avec la mise en place d’un défilé de mode. 

Ils ont eu une nouvelle assistante. 

 Fête de Noël : Le vendredi 21 décembre après-midi, les élèves se sont retrouvés pour les chants de noël. 

Ils avaient confectionné des petites douceurs et des petits objets de décoration qui ont été vendus au 

marché de noël (bénéfice 143,83€). L’après-midi s’est terminé par un goûter préparé par des parents de 

l’école. 

 Le carnaval : Le vendredi 15 février après-midi, les élèves de toute l’école se sont déguisés sur le thème 

de la vie d’autrefois (de la préhistoire à nos jours). Les PS MS GS CP avaient réalisé un arbre des 4 

saisons. Cet arbre a été brulé sur le terrain à côté de la mare en présence des élèves et de leurs parents. 

 Projet « école et cinéma: le mardi 5 mars à Lezay, les CE ont été visionner La belle et la bête et les CM 

Le voleur de bicyclette. 

 L’atelier de lecture de contes par les CM aux PS/GS le mercredi et aux MS/CP le jeudi, sur le thème des 

ogres, des sorcières se poursuit. Ces moments de lecture sont préparés par les CM sur le temps des 

APC. 

 Piscine : Les GS CP CE vont à la piscine AQUA’MELLE depuis le 31 janvier et jusqu’au 11 avril. Ils auront 

réalisé un cycle de 8 séances. L’équipe enseignante remercie les parents qui ont l’agrément et qui 

s’investissent. 

 

3. Les projets de l’école : les actions en cours 

Toute l’école s’est inscrite au projet avec le Rauranum pour la nuit des musées qui se déroulera le samedi 16 mai. 

Les CE et les CM vont découvrir 10 objets ayant servi sous l’Antiquité et découvert à ROM. Les élèves mèneront une 

démarche scientifique, émettront des hypothèses pour définir le rôle, la fonction de chaque objet. Leur projet se 

terminera par le tournage de petites séquences vidéo pour présenter ces objets. 

Les PS/GS et MS/CP ont commencé à découvrir le MYTHE DE VENUS. Ils ont visité le musée du Rauranum. Ils 

auront aussi plusieurs ateliers autour de Vénus : argile, mosaïque, coloriage. Et ce projet se terminera par la narration 

du mythe de Vénus. 

 

4. Les projets de l’école : les actions à venir 

 

 Toutes les classes participeront à des rencontres USEP :  

Les PS MS GS feront le printemps des maternelles le 3 mai.  

Les CP GS participeront à la course d’orientation le jeudi 4 avril, le raid multi-activités le vendredi 5 avril et le P’tit tour 

USEP à vélo le lundi 13 avril. 

Les CE vont aussi participer à la course d’orientation le jeudi 4 avril et au raid multi-activités. Ils iront aussi à la 

journée handballons-nous le mardi 7 mai. 

Quant aux CM ils feront aussi la course d’orientation. 

• Les CP concourront aux défis rallye-maths TICE du 20 mai au 8 juin. 

• Les CM sont inscrits au projet « chorale » avec les 6èmes qui se déroulera le mardi 18 juin. Les chants appris 

cette année seront sur le thème des villes. 

• Les PS MS GS CP sont inscrits à la Semaine de la maternelle du 8 au 12 avril: avec notamment le petit 

déjeuner à l’école, l’accueil des futurs PS, un atelier de cuisine, des ateliers de lecture d’albums et de jeux de 

société. 

• La fête de fin d’année se déroulera le samedi 29 juin. 



• La sortie de fin d’année pour les PS au CP aura lieu à PALEOSITE le vendredi 24 mai, à Saint-Cézaire 

(proche de saintes). Les élèves vont découvrir les habitats préhistoriques, reconnaître les traces des 

animaux, assister à l’allumage d’un feu. Ils participeront à des ateliers : maquillage à l’ocre, modelage d’argile 

et peinture à l’ocre. 

 

5. Classe découverte Chambord / Val d’Amboise 

 

La classe découverte proposée aux élèves de CE1 CE2 CM1 et CM2 s’est déroulée à Chambord / Val d’Amboise du 

12 au 14 février. Le 1er jour s’est déroulé à Chambord, le 2ème jour au Clos Lucé et le dernier jour au château 

d’Amboise. 

Mme MASSON a souligné que c’était une classe découverte très dense en connaissances, avec un bilan très positif. 

Elle a aussi annoncé que le 9 avril, une soirée serait organisée à l’école pour présenter la classe découverte aux 

parents.  

Le budget final a été présenté : 8238.47€ de dépenses et 8239€ de recettes.  

 

6. Bilan des exercices de sécurité 

L’exercice d’évacuation pour l’alerte incendie a eu lieu le 19 décembre. L’évacuation s’est déroulée dans le calme en 

2min03 et 3min20 après l’appel de tous les élèves. 

Le PPMS se passera mercredi 13 mars avec pour scénario : le confinement en cas de tempête. 

 

7. « Un nom pour notre école » Dépouillement des propositions 

Il y a eu 22 bulletins écrits puis les membres du conseil d’école ont aussi voté par rapport aux propositions données.  

Voici un petit récapitulatif des votes exprimés : 

1 Ecole des mores 

2 Ecole Louis Niaulin 

1 Ecole de la Déesse de l’Abondance. 

1 Ecole Jules César 

1 Ecole Léonard de Vinci 

2 Envie’Rom 

2 Ecole primaire romaine 

1 la P’tite Rom’e 

1 L’école de la Dive 

1 L’école des enfants de la Dive 

6 Ausone 

13 L’école des petits romains 

 

C’est à la municipalité de Rom que reviendra le droit de voter le nom de l’école parmi les deux noms les plus 

représentés : L’école des petits Romains et / ou Ausone. 

 

 

 

 



8. Le bilan de la réunion avec les délégués des élèves 

Les diverses sollicitations demandées par les délégués élèves : 

• Des verres dans les toilettes 

• Matériel de foot: plus de ballons, plus de sifflet, manque des foulards 

• RECREATION JEUX: Trottinette pour les plus grands, tracteurs, trampoline, corde à sauter, élastique, balle 

rebondissante, épée en bois, toupie et arène, ballon 

• Cantine: il n’y a plus de chef de table, on se sert tout seul, c’est très bien 

• Regonfler les ballons 

• CP: manque de soin avec les buts et les vélos 

 

9. Les demandes diverses 

Les enseignantes ont demandé un photocopieur couleur mais il n’y en aura pas avant 2021, à cause d’un contrat 

groupé. 

Elles ont tenu à savoir où en était la demande de travaux concernant les toilettes des grands et des travaux au niveau 

du préau des CE (problème de ruissellement et de dalles). M. GARANDEAU, le coordonnateur des travaux et M. 

FERNANDEZ finissent de faire le tour des écoles. Le budget n’a pas encore été voté. Il a aussi été noté lors de la 

visite que des tuiles du grand préau étaient cassées, ainsi que la clé du cabanon. 

Des demandes en informatique ont été faites : tbi classe CE, Ordinateur classe MS CP, crayons des TBI. Le 

personnel intercommunal devrait passer dans la semaine à venir pour régler les soucis. 

Pour la rentrée prochaine, Mme MASSON souhaiterait enlever les tables informatiques de sa classe et mettre une 

table ronde. 

En ce qui concerne les récréations, les enseignantes demandes à ce que les vélos soient révisés, les ballons 

regonflés et le sable changé. 

LA SOCOTEP revient vérifier les jeux et les structures au mois de mai. 

Mme PRINTEMPS a demandé à ce que Mme MORISSON puisse accompagner la classe des MS CP lors des sorties 

scolaires. En effet, cette dernière à deux employeurs Chat Perché et la Communauté de Communes du Mellois en 

Poitou. Elle pourrait nous accompagner en sortie scolaire, tout en effectuant les garderies du matin et du soir si sa 

durée de travail est respectée et notamment en lui octroyant une pause pour manger. 

La directrice a tenu à lire une lettre rédigée lors d’un conseil des maitres pour relater les conditions de surveillance de 

la pause méridienne. Mme DANCRE a répondu qu’il n’était pas du ressort des enseignantes de faire cette lettre à la 

communauté de communes. Les enseignantes ont répondu qu’il était de leur devoir de faire remonter les dangers 

possibles dus au manque de personnel pour surveiller la cour de récréation, et ce malgré la bonne volonté du 

personnel déjà mis en place. 

Elles ont aussi proposé une autre organisation qui permettrait peut-être d’être plus approprié pour assurer la sécurité 

des élèves. 

Voici la proposition envisagée par les enseignantes : 
12h : 1er service : PS MS GS CP CM (avec mme Maud PASQUAY, mme Sabrina COLLINEAU) 

CE en récréation (surveillance avec mme Bianca PROUST) 

 

12h45 : PS MS (dortoir avec mme Wendy NOCQUET) 

             CE cantine (mme Maud PASQUAY) 

             GS CP CM en récréation (mme Sabrina COLLINEAU et Mme Bianca PROUST) 

 

M. MALECOT a expliqué qu’il y avait eu une réunion avec M. VIOT et Mme ROCHER pour trouver une solution. Il a 

été demandé aux personnels de mettre en place un règlement pour le périscolaire au plus proche du règlement de 

l’école. 

 



Le conseil d’école s’est clôturé à 17h30. 

 

 

 

La secrétaire de séance (Mme PORTAIN) La directrice (Mme PRINTEMPS) 

                                                        

       

Copies transmises à : - Madame l’Inspectrice de l’Education Nationale 

- Messieurs et Mesdames les maires de Rom, Sainte Soline, Messé et Vançais 

- Madame l'adjointe au maire de Rom chargé des affaires scolaires 

- Madame la référente des affaires scolaires de la communauté de communes 

- Mesdames les conseillères municipales de Sainte-Soline, Messé et Vançais 

- Monsieur et Mesdames les membres de l’équipe enseignante 

- Mesdames de la Communauté de Communes du pays Mellois 

- Mesdames les représentantes des parents d’élèves 

- Messieurs les délégués départementaux de l’Education Nationale 

 

 

 

 

 

 


